

Cinq sphères légères dans un paysage verdoyant

Le pavillon suisse, formé de cinq sphères enchâssées dans un paysage verdoyant, sera l'édifice ayant la plus faible empreinte écologique de tout le site, soulignent ses concepteurs. L'enveloppe des espaces d'exposition, réalisé en film d'ETFE (éthylène tétrafluoroéthylène), sera soutenu par une structure légère,

si bien qu'il ne pèsera que 400 kg. Cette enveloppe sera transportée par vélos cargos. De plus, le film d'ETFE étant recyclable, elle sera réutilisée après la manifestation.

La réalisation du pavillon suisse a été confiée aux bureaux Nüssli Schweiz AG et Bellprat Partner AG à Zurich, ainsi que Manuel Herz Architects à Bâle. Selon ses organisateurs, quelque 150 pays

seront présents à l'Exposition universelle d'Osaka. ■

Contact



■ Alexandre Edelmann
Chef par intérim
de Présence suisse
Tél. +41 76 585 58 92
www.eda.admin.ch

Informatique & Télécommunication

Radios locales et TV régionales : mise au concours de nouvelles concessions

À la fin du mois de janvier dernier, l'Office fédéral de la communication (OFCOM) a mis au concours 38 concessions de radios locales et de télévision. Les milieux intéressés ont jusqu'à la fin du mois d'avril pour se manifester. Les stations qui obtiendront une concession devront s'engager à remplir un mandat de service public régional à partir de 2025. En contrepartie, elles recevront une quote-part de la redevance de radio-télévision.

Dans les régions de montagne et les régions périphériques, les zones de desserte actuelles des radios locales au bénéfice d'une concession n'ont pratiquement pas été modifiées, précise l'OFCOM. En revanche, elles ont été réaménagées dans les régions de l'Arc jurassien, du Jura bernois et de Bienne. Désormais, les cantons de Neuchâtel et du Jura forment chacun une seule zone de desserte. Une concession sera également octroyée à un programme francophone pour la zone de Bienne-Jura bernois et une autre à un programme germanophone pour la zone Bienne-Seeland.

Sur l'ensemble de la Suisse, des concessions assorties d'un mandat de prestations donnant droit à une quote-part de la redevance seront attribuées à 15 radios locales commerciales, 10 radios locales complémentaires sans but lucratif et 13 télévisions régionales. Le Département de l'environnement, des transports, de l'énergie et de la communication (DETEC) les validera au début de l'année 2025, pour une durée de 10 ans. Les concessions actuelles arrivent à échéance à la fin de 2024.

Forte demande pour les métiers de l'informatique

Les métiers de l'informatique sont toujours les plus recherchés sur le marché helvétique du travail. C'est ce qui ressort de la première enquête du réseau social professionnel en ligne LinkedIn réalisée en Suisse. Sept métiers de l'informatique figurent dans le classement des dix emplois les plus recherchés dans notre pays.

Dans le détail, c'est la profession d'ingénieur de données qui occupe la première place de ce classement, suivi par celle d'ingénieur en fiabilité de site et de développeur back-end. Arrivent ensuite les métiers suivants : ingénieur en informatique généraliste (DevOps), développeur en apprentissage automatique, responsable de la relation clients, ingénieur solutions (assurant l'interface avec les clients et l'identification de leurs besoins, ingénieur cloud (en charge du déploiement, du stockage et de la gestion des données sur des serveurs situés dans des centres hors des entreprises), responsable des services financiers et gestionnaire en ingénierie.

Pour établir ce classement, le réseau LinkedIn a puisé dans ses propres données afin d'identifier les métiers qui ont connu la plus forte croissance en termes de demande au cours des cinq dernières années.

En bref

Un succès pour les premières portes ouvertes du décolletage

Les portes ouvertes du décolletage ont pour but de faire découvrir et de valoriser les métiers techniques de ce domaine auprès des jeunes en âge de choisir un métier.

La société CAPSA à La Neuveville a reçu dernièrement une bonne vingtaine d'écoliers et d'écolières intéressés, pour la plupart accompagnés de leurs parents. Ils ont ainsi pu découvrir les métiers du décolletage en visitant des ateliers de production et en recevant des réponses à leurs questions, notamment par les apprentis de chez CAPSA.

Marco Zucchetto, lauréat 2022 des apprentis du domaine du décolletage dans le Jura bernois, ayant reçu une distinction de l'AFDT, a su captiver et susciter l'intérêt des jeunes en leur exposant son parcours et ses expériences de façon ludique.

Organisées par les cadres de CAPSA en collaboration avec l'AFDT, ces premières portes ouvertes seront suivies par d'autres, plusieurs entreprises étant intéressées.

www.afdt.ch

